

## **U18 DRJ Lehrgang in Heidelberg 23.09.2016 bis 25.09.2016**

21.09.2016 14:49 (Kommentare: 0)

Die deutsche U18-Nationalmannschaft startet mit einem Lehrgang vom 23. bis 25. September in Heidelberg in die neue Saison. Zuvor haben die DRJ-Nationaltrainer Jan Ceselka und Christian Lill auf den vergangenen Vereins- und Landesverbandsmeisterschaften potentielle Spieler für das Team gesichtet. Auf dem Lehrgang geht es nun darum die Spieler zu testen und eine Mannschaft zu kreieren.

**Das Saisonziel für das U18-Team ist die Europameisterschaft in 2017.**

Bis dahin werden Testspiele und Lehrgänge stattfinden, um die Spieler bestens vorzubereiten.

Wir sind stolz darauf, dass 5 Spieler aus Niedersachsen teilnehmen.

**Hannover 78 = Michel Himmer**

**Hannover 78 = Liam Boese**

**Hannover 78 = Niklas Stehling**

**Hannover 78 = Atilla Flockemann**

**VFR Döhren = Justin Renc**

Wir wünschen Michael, Liam, Niklas, Atilla und Justin viel Erfolg.